



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Stadtverwaltung Bad Liebenzell möchte heute Menschen u.a. für ihr langjähriges, ehrenamtliches Engagement würdigen.

Diese Menschen bringen sich in besonderem Maße für die Gemeinschaft ein. Sie nutzen einen großen Teil ihrer Freizeit zur Erfüllung Ihrer ehrenamtlichen Aufgaben. Einer dieser Menschen ist

Andreas Otter.

Andreas ist mit der Fusion des MTTC Monbachtal und der ehemaligen Tischtennisabteilung des TV Unterhaugstett am **25. März 1998 Mitglied im MUTTV Bad Liebenzell e.V. geworden**. Davor spielte er bereits seit den frühen 80er-Jahren beim TV Unterhaugstett Tischtennis. Seine Verbundenheit zum Sport und zu unserem Verein ist beeindruckend – mittlerweile über Jahrzehnte hinweg.

Im Jahr 2014 übernahm Andreas das Amt des Vorstands für Finanzen und führte es bis **2017** mit großem Verantwortungsbewusstsein.

Im Jahr 2017, in der schwierigsten Phase unseres Vereins, in der man sogar über die Auflösung des Vereins diskutierten musste, übernahm Andreas Verantwortung. In den Jahren davor hatte man mit bis zu 15 Mannschaften am Spielbetrieb teilgenommen und war damit der größte Tischtennisverein im Bezirk Schwarzwald. **2017** aber konnte man nur durch die Reaktivierung ehemaliger Spieler überhaupt noch eine Mannschaft zum Spielbetrieb anmelden. Eine Jugendmannschaft oder überhaupt ein Jugendtraining gab es zu diesem Zeitpunkt nicht mehr. In dieser Phase übernahm **Andreas** auf Initiative unseres Ehrenvorsitzenden **Klaus Kutzer** das Amt **des 1. Vorsitzenden**.

In seiner Zeit als erster Vorsitzender hat Andreas den Verein nicht nur stabilisiert, sondern aktiv weiterentwickelt. Ein besonderes Augenmerk lag dabei immer auf der Jugendarbeit. Zusammen mit den Jugendtrainern um **Dieter Raußmüller und Tanja Kutzer** wurde die Jugendarbeit Schritt für Schritt wieder aufgebaut.

Im Jahr 2022 beendete Andreas auf eigenen Wunsch seine Tätigkeit im Vorstand des MUTTV. Der Verein stand zu diesem Zeitpunkt mit 2 aktiven Mannschaften und 3 Jugendmannschaften wieder auf einem soliden Fundament.

Sein ehrenamtliches Engagement führt Andreas insbesondere im Jugendbereich trotz dem Ausscheiden aus der Vorstandschaft weiter, was keine Selbstverständlichkeit ist.

Gemeinsam mit unseren Jugendtrainern und Betreuern kümmert er sich seit Jahren

um Jugendmannschaften bei Spieltagen und Turnieren, steht regelmäßig als Trainingspartner zur Verfügung und gibt sein Wissen weiter – Wissen, das er u.a. in einem Trainerlehrgang zum **C-Lizenz Trainer** erworben hat.

Seit vielen Jahren ist er im aktiven Bereich ein **zuverlässiger Spieler** und Mannschaftsführer, in deren Funktion er sich auch um die Organisation des Spielbetriebs bei den Erwachsenen kümmert.

Lieber Andreas, Dein Einsatz, Deine Verlässlichkeit und Dein Engagement sind vorbildlich. Im Rahmen Deines Ehrenamts hast Du nicht nur viel für den MUTV geleistet, sondern auch für viele Menschen in Bad Liebenzell.

**Im Namen der aktuellen
Vorstandsschaft: Herzlichen Glückwunsch
zu dieser verdienten Ehrung!**